



Óscar Puente charla con representantes de las asociaciones gitanas. ICAL

## Valladolid homenajea al pueblo gitano en la Real Chancillería

VALLADOLID

El Ayuntamiento de Valladolid rindió ayer homenaje al pueblo gitano, con motivo del 272 aniversario de la 'Gran Redada', que tuvo lugar el 30 de julio de 1749. Para ello, se celebró un acto en el que se descubrió una placa en la Real Chancillería que recuerda la persecución que sufrieron.

El alcalde de la ciudad, Óscar Puente; el rector de la Universidad de Valladolid, Antonio Largo Cabrerizo, así como los concejales del PSOE, PP, Ciudadanos y

Valladolid Toma la Palabra, participaron en el acto, que contó con la asistencia de representantes de las asociaciones gitanas. Este reconocimiento del Ayuntamiento al pueblo gitano se lleva a cabo en virtud del acuerdo aprobado en el pleno de abril. «La placa, además de recordar un episodio histórico e intolerable del siglo XVIII, supone un compromiso de la ciudad por la diversidad cultural, la igualdad y la lucha contra la discriminación», explicaron desde el Consistorio.